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Beitritt als Nebenkläger zur Klageeinreichung

Aktenzeichen 44/18/2000-02     

Durch

Protected diplomatic person Ulrich M. Schulz 
(in diplomatischer Vertretung von OITC, Department of the Treasury / IRS)

gegen

BANK, GERICHT
 und 
GERMANY (Angela Merkel)

Und den nachfolgend aufgeführten, weisungsgebundenen Parteien unter Weisungsbefugnis von GERMANY (Angela Merkel)


In Sachen:
1. Systematische Täuschung im Rechtsverkehr / Betrug bei Vertragsabschluss durch BANK in Zusammenarbeit mit GERICHT
2. Systematischer Missbrauch von nicht definierten Obligationen (Verdacht des Obligationsbetrugs) im Zusammenhang mit Zwangsversteigerungen
3. Systematische Nötigung und Erpressung zur Beihilfe von Geldwäsche
4. Systematische Nötigung und Erpressung zur Beihilfe von Steuerbetrug
5. Systematische Anwendung von Weißer Folter zur Erzwingung totaler Unterordnung der Garanten der öffentlichen Kredite
Nebenkläger dieses Verfahrens (falls mehr, auf einem Zusatzblatt)

1. ____________________________, __________________________
	Familienname                                   Vorname
die unter dem Namen der folgenden undefinierten Obligation angeschrieben wird

________________________________________________________________
„Herr / Frau                     Vorname                                                       Nachname“ 

Straße          : c/o__________________________________________

Postleitzahl  :     [ __________________ ]

Stadt            :     ___________________________________________


2. ____________________________, __________________________
	Familienname                                    Vorname
die unter dem Namen der folgenden undefinierten Obligation angeschrieben wird

________________________________________________________________
„Herr / Frau                     Vorname                                                       Nachname“ 

Straße          : c/o__________________________________________

Postleitzahl  :     [ __________________ ]

Stadt            :     ___________________________________________


3. ____________________________, __________________________
	Familienname                                   Vorname
die unter dem Namen der folgenden undefinierten Obligation angeschrieben wird

________________________________________________________________
„Herr / Frau                     Vorname                                                       Nachname“ 

Straße          : c/o__________________________________________

Postleitzahl  :     [ __________________ ]

Stadt            :     ___________________________________________
Es geht um die Beklagten

· den Fall _____________ am Amtsgericht ______________________

· den Fall _____________ am Amtsgericht ______________________

· den Fall _____________ am Amtsgericht ______________________
Der Begriff GERICHT steht im weiteren Verlauf dieses Textes für 
die oben genannten Amtsgerichte wenn nichts anderes erwähnt wird.

· Kontonummer  _________________________ 

bei der Bank____________________________


· Kontonummer  _________________________ 

bei der Bank____________________________

Der Begriff BANK steht im weiteren Verlauf dieses Textes stellvertre-tend für die oben genannten Banken wenn nichts anderes erwähnt wird.

Weitere Beklagte im Zusammenhang mit diesem Fall:










Aus den folgenden, in der Klageschrift aufgeführten Klagegründen wird vom Nebenkläger gefordert

1. dass alle Verfahren, die bei GERICHT (Aktenzeichen) beklagt werden, mit sofortiger Wirkung einstweilig eingestellt werden, bis der High Court eine hochrichterliche Entscheidung getroffen hat.
2. dass eine systematische Überprüfung der Klagevorwürfe (Nachfolgend Nr. 1. - 5.) durch eine internationale Kommission unter der Leitung der Ethik-Kommission der IBA in Zusammenarbeit mit einer Alliierten-Vertretung erfolgt. Die Alliierten-Verwaltung ist mitverantwortlich für die Vertragseinhaltung auf deutschem Boden.
3. dass die BANK wegen grober Fahrlässigkeit in den vorab erfolgten Schlichtungsversuchen, vorab die Kosten für das gesamte Verfahren übernimmt.

Die Wahrung öffentlicher Interessen durch Gerichte rechtfertigt in keinem Falle den Einsatz von Weißer Folter zur Durchsetzung rein wirtschaftlicher Interessen. Der Spielraum für Entscheidungen ist klein, sollte jedoch der Gemeinschaft dienen und nicht einigen Wenigen, die sich eine Strukturrelevanz durch die Bereitstellung von Liquidität erworben haben.
Die nachfolgenden Klagegründe in diesen beiden Fällen sind exemplarisch und ähneln vielen anderen, gleichgelagerten Fällen. Deshalb ist bereits bei Einreichung dieser Klageschrift von vornherein eine Erweiterung der Zahl der Beklagten und der Kläger (Nebenkläger) erwünscht.
Die Beteiligung der AMTSGERICHTE in diesen Verfahren ist sehr unrühmlich, da diese offensichtlich die Partei der Antragsbefürworter, die diese Verfahren finanzieren, eingenommen haben. Sie sind parteiisch. Offensichtlich trüben die betriebswirtschaftlichen Zwänge von GERICHT deren Urteilsfähigkeit in diesen Verfahren.
Deshalb wird der sofortige Entzug der Zuständigkeit für die beiden Zwangsversteigerungsverfahren per einstweiliger Verfügung durch den High Court erbeten.
Die Rechtswirksamkeit der Anwendung eines Gesetzes aus dem Jahre 1897, das sog. Zwangsversteigerungsgesetz, wird ernsthaft angezweifelt. Dieses Gesetz soll in GERMANY durch eine rein proklamatorische Veröffentlichung mittels einer nicht öffentlichen Anzeige im nicht öffentlichen Teil des sog. Bundesanzeiger Rechtswirksamkeit erlangt haben.



Es wird eine einstweilige Verfügung für die Aufhebung der Anwendungsberechtigung des Rechtskreises von 1897 (Zwangsversteigerungsgesetz ZVG) beantragt, bis GERMANY einen Legitimitätsnachweis erbracht hat.

Es wird eine einstweilige Verfügung zur Aussetzung jeglicher Zwangsversteigerungen auf deutschem Boden unter diesem Gesetzt bis zur richterlichen Entscheidung am High Court beantragt.

· Das oben genannte Verfahren läuft noch. Ich schließe mich den Anträgen dieser Klageschrift an.
oder
· Das oben genannte Verfahren ist bereits abgeschlossen. Trotzdem trete ich dieser Klage mit dem Wunsch bei auf
· Rückabwicklung des Verfahrens
· Schadenersatzleistung durch die verursachenden
Parteien in Höhe von 


______________________________________EUR
	The author of this document is a German native speaker. If there are any phrases in English possibly leading to linguistic misunderstanding, the German phrases are significant.


Joining the writ of summon


record token 44/18/2000-02

By

Protected diplomatic person Ulrich M. Schulz 
(in diplomatic representation of OITC, Department of the Treasury / IRS)

versus

BANK, COURT 
and 
GERMANY (Angela Merkel)

and the following added bound by instructions parties under managerial authority of GERMANY (Angela Merkel)


In the matter of:
1. Systematic deception in legal relations/Fraud in contracting by BANK in cooperation with COURT
2. Systematic misuse of not identified obligations (suspicion of fraud of obligation) in connection with foreclosure sale
3. Systematic coercing and blackmail in taking part in money laundering
4. Systematic coercing and blackmail in support of tax fraud
5. Systematic use of White Torture in order to force submission of the guarantors of public credits
Joint Plaintiff of this action (if more, added on an additional sheet)

1. ____________________________, __________________________
	family name                                       first name
who is addressed under the name of the following undefined obligation

________________________________________________________________
„Herr / Frau                     first name                                                      name

Street            : c/o__________________________________________

Postcode       :     [ __________________ ]

City               :     ___________________________________________


2. ____________________________, __________________________
	family name                                       first name
who is addressed under the name of the following undefined obligation

________________________________________________________________
„Herr / Frau                     first name                                                      name

Street            : c/o__________________________________________

Postcode       :     [ __________________ ]

City                :     ___________________________________________

3. ____________________________, __________________________
	family name                                       first name
who is addressed under the name of the following undefined obligation

________________________________________________________________
„Herr / Frau                     first name                                                      name

Street            : c/o__________________________________________

Postcode       :     [ __________________ ]

City            :     ___________________________________________
Relating to Defendants

· To the case _____________ at Amtsgericht ______________________

· To the case _____________ at Amtsgericht ______________________

· To the case _____________ at Amtsgericht ______________________
The term GERICHT in the following statements means the above named District Courts (Amtsgerichte) unless otherwise stated.

· Account number  _________________________ 

at bank ____________________________


· Account number  _________________________ 

at bank ____________________________

The term BANK in the following statements means the above named banks unless otherwise stated.

More defendants in connection with this case:










Following the reasons given in this claim it is requested

1. all current actions at COURT (record token) immediately being discontined until judicial ruling of the High Court is spoken regarding
2. systematic proof of the accusations (following #1. - 5.) by an international commission under the Ethic Commission of the IBA in connection with the procuration of the Allies.
The administration of the Allies is also responsible for the adherence to contracts on German ground.
3. The BANK takes over the total costs of the action in advance because of gross negligence in earlier attempts at conciliation.



Protecting public interest does not justify 'White Torture' in order to push purely commercial interests. The limits for decisions are narrow but should be used for the benefit of the community and not for the few who achieved a status of structural relevance by providing liquidity.

The following reasons for this claim in both these cases are examples and are similar in many other cases. Therefore with submitting this claim it is desired to extend the number of defendants and joint plaintiffs.

The participation of the local district courts (Amtsgerichte) in this action is very much disreputable as they obviously take party for the advocates of the proposal who finance the act. They are biased. Obviously the commercial necessities of the local district courts (Amtsgerichte) blur their ability of judgement in these cases.

Therefore it is asked for the immediate cancellation of jurisdiction for these two actions of foreclosure sale via a provisional injunction of the High Court.

The legal effect of the application of an act of 1897, Compulsory Auction of Immovable Property Act, may be doubted seriously. This legal act has supposedly become valid by a proclamation via a non-public announcement in a non-public part of the so called Bundesanzeiger.





We apply for an order of mandamus for the right of application of the Family of Law of 1897 (Compulsory Auction of Immovable Property Act) until GERMANY proved it's legitimacy.


We apply for an order of mandamus for the suspension of any application of the Compulsory Auction of Immovable Property Act on German ground until after the judicial decision of the High Court.  


· The action above mentioned is still open. I herewith join the proposals of this claim.
or
· The action above mentioned is already closed. I join the proposals of this claim wanting
· rescission of this action
· compensation by the causing parties of an amount of


           ____________________________________________EUR
 





Stadt/city____________________________________		Datum/date:_________________________________




Gezeichnet durch die natürliche Person/ Unterschrift						Signed by the natural person / Signature
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